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NWRC SINCE Oct.1984

●ロータリー財団寄付年間目標１人 150 ドル 〔8400 ドル〕　　　5/16  4,000円   今期累計370,000円
●米山記念特別寄附年間目標 1人 16,000 円 〔896,000 円〕 5/16　4,000 円  今期累計380,000 円

●会員数54名　●5/16例会出席57.78%
●4/25例会修正出席率91.30%　(修正前52.17%)

●出席26名　●免除者出席11名　●欠席27名
5/9 第1 卓話　　5/16　 第2 卓話 5/2休会
5/23第3 卓話　 5/30 第4 アッセンブリー　

≪5月の例会スケジュール≫

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか

2016 ～ 2017 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 5 月 16 日
第 1539 回例会　No41

●会員数 ・ 期首55 名 ・ 入会2 名 ・ 退会4 名 ・ 現在53 名　　●ロータリーレート　5/1 ～ 110 円

四つのテスト　林田憲尚さん　
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ＳＡＡ司会　山口圭一委員長

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング「それでこそロータリー」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■卓話  長崎学研究所土肥原弘久さん

■点鐘

NEW

■

ご来訪ロータリアンの紹介

遠賀RC　永留克記さん

会長挨拶　北口　功幸
皆さん、こんにちは。最近の出来事

では、14日に第9・10グループの親

睦ゴルフ大会が開催されました。参加

の皆さんは良い成績のようでしたが、

“惜しくも”という報告は後程日髙さん

にお願いいたします。さて、今日は

少し長くなりますが、ご容赦下さい。

私が一番充実していた1年間の話です。今から約9年前の冬

だったと思います。安永さんから電話があり、劉さんと共に前

の幸町の事務所に来られ、劉さんが会長で、私に幹事をとの依

頼がありました。2人とも怖いので直ぐに返事をしたのでは

なく、尊敬する劉さんから言われて非常に嬉しく返事した事を

覚えています。幹事ノミニーとなり、色々調べました。手続要

覧には会長の仕事(任務）は記載ありますが、幹事は全く記載

無しで、また、幹事は理事会メンバーであってもなくても良い

と、記載がありました。これは、現在も変わっておらず不思議

です。長崎西RC定款細則では、会長の職務は手続要覧と同じ。

幹事の仕事は、「クラブの会員と出席について記録を付ける」

事が主な職務と記載があり、また、幹事も理事会メンバーと

記載があります。(これは、手続要覧と異なります)2010年7月

幹事をする前に、他のクラブから手続要覧に基づき幹事は理

事会メンバーで無いが、参加して会長を補佐する事を教えら

れた事を覚えています。（これは、手続要覧の話で長崎西RC

定款細則は異なっています）幹事が何をするのか、ペーパー

上では明確ではありませんでしたが、要は劉さんがやりたい事

をスムーズにするのが幹事の仕事と考えました。

劉さんの考えを良く聞いて把握し、劉さんがやり易い様に事

前に調べ、必要に応じて関係者と調整し、主役は「かっこい

い劉さん」を常に考えていました。然しながら、私が事務局

にある調べものをしたら、2回ほど中田さんから、「それは

劉さんが先ほど調べに来られましたよ…」と言われたのを覚

えています。京華園から事務局が近いから、私を信用してい

ないのか…（泣）何かのイベント飲み会は必ず2次会を設定し、

3次会は劉さんと二人で飲ませて頂き、色々な貴重なお話を

聞かせて頂いた事は私の今の宝物となっています。この頃から、

某先輩方の呑んだ際に記憶喪失が始まったと思います(笑)

また、その年度の「クラブの現況、行動報告、活動計画書」

の表紙の印刷ミスから仕事が始まりましたが、本当にそのミスは

申し訳なかったと思っています。この年度に深堀幹事エレクト

が厚生労働大臣表彰を受けられました。水本さんの流ちょう

な卓話【平家物語からの雑感】が楽しかった事を覚えています。

なんといっても、五島であった、RLYAが良い思い出です。

ジェットフォイルで五島に到着すると、安永さんが準備万端で

曙産業の方が車で差し入れ一式を準備して下さっており、夕方

は古いコテージからアルコールを隠しながら新し

いコテージへ移動しました。当時ガバナー補佐を

された渡邊先生とご一緒出来たのも良い思い出

です。長くなりましたが以上です。次回は、会長

が牧さん、幹事が平山さんの年度です。

■例会変更並びに休会のお知らせ

長崎出島 RC　6/23(金)賀寿会の為　料亭　橋本

長崎北 RC　　6/5(月)→ 6/2(土)創立 60 周年式典の為

　　〃　　　6/26(月)賀寿会のため　会楽園

長崎出島 RC　6/30(金)休会　定款第8 条第 1 節により

■理事会報告　① IM 決算報告　登録費を 100 0 円 up

　　　　　　　繰越金50000 円は、次回ホストクラブへ

　　　　　　　②新会員推薦審議　入江雅夫さん

　　　　　　　水本会長ｴﾚｸﾄにフォロー依頼

■ IM の記録誌 65 冊を 5/27.2 8 開催の RY LA へ寄贈

幹事報告　川口輝彦幹事
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2016-17年度　会長運営方針 「四つのテストの言行一致」

長崎西ロータリークラブ
会長　北口功幸　幹事　川口輝彦

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市籠町 4-28 新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　野崎地平　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　長崎市大橋町 6 - 6  小林ﾋ ﾞ ﾙ 2 F
T e l：0 9 5 - 8 9 4 - 1 5 8 1　F a x：0 9 5 - 8 9 4 - 1 5 8 5

◆ 2 0 1 6 - 1 7 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　﨑永　剛

5/16　13,000円　ニコbox　10,290円　累計  1,129,770円

■永留克記さん(遠賀RC)　福岡2700地区遠賀RCからまいり
　ました。本日は私所属の弁護士法人の長崎オフィスが、宝
　町のザ・ホテル長崎BWプレミアコレクションでセミナー
　を開く手伝いで来ました。よろしくお願いいたします。
■北口功幸さん　シュシュ山口様の来訪を記念して。大村市
　松原の北口でした。
■島田靖彦さん　14日の9.10グループロータリーコンペでは、
　西クラブに貢献できず申し訳ありません。私としては　　
　43.45の88という10年ぶりの好スコアーだったんですが・・。
■三田光雄さん　きれいなお花ありがとうございました。
　妻もとても喜んでおります。
■中村一成さん　先月は2物件が竣工を迎え、出席が悪く申
　し訳ございませんでした。反省を込めて。
■深堀俊一さん　親睦委員会より、6/27最終例会＆賀寿会へ
　の重ねての参加のお願いです。色々事情があり、40名以上
　参加目標です。

今週のお祝い 5/15～5/20

【結婚祝】三田光雄さん

バナー交換

遠賀ロータリークラブ

(第2700地区・福岡県)

■江上徹也ロータリー財団委員長

年度末が近付き財団寄付のお願いです。本年度は 1 人

150 ドルの地区並びに会長目標となっておりますが、委

員長の力不足で達成できそうにありません。継続は力

なりで、あと1ヶ月ありますので、次年度への継続として、

寄付の袋にいくらかでもよろしくお願いいたします。

◆標語 「ロータリアン　2 次会失礼愛妻家　予算は財団米山ニコニコへ」

■日髙豊久ゴルフ同好会幹事

5/14(日)第9・10グループ

親睦ゴルフ大会が開催され、

113名の参加で、当クラブ

からは10名の参加でした。

島田さんが 88 のベストス

コアでしたが HD に阻まれ

貢献できず、順位はラッキー 7 の 7 位でした。

優勝　長崎北 R C　2 位　長崎南 R C　3 位　長崎出島 R C

卓話 (有)シュシュ

代表取締役

山口成美さん

「六次産業で夢を形に

　　　　農業に感動を」

■
■■

■

委員会報告

5/14標記のセミナーが東彼杵町総合会館にて開催されま

した。 セミナーは米山奨学金制度の歴史より始まり、 現

状の説明があり、最後は地区目標である1人16,000円の

寄付をお願いしたいとの内容でしたが、その説明の中で

地区委員の本多善彦さんの或る話に心を打たれました。

現在私たちのクラブが世話クラブとなり、長崎大学に通わ

れているエルさんのことです。彼女はモンゴルの高校を

卒業したのですが、その高校を設立した先生が嘗て日本

に留学し米山の奨学金を受けておられたそうです。奨学

金の制度はいろいろあるのでしょうが、米山の制度は単に

奨学金を渡すだけでなく必ず地域のロータリークラブが

「世話クラブ」 となり、 「カウンセラー」 が日常の相談役

となります。 この先生は、 留学生のことを家族同様に親

身に世話する米山の制度に大層感謝され、エルさんにも

日本に留学し米山の奨学生となることを勧めたそうです。

エルさんも卒業後はモンゴルに帰国し教職に就きたい希望

と聞いています。エルさんの御世話をすることにより、将

来、日本に友好的なモンゴルの留学生が増え引いては日

本とモンゴルがより一層友好を深めることができるのでは

ないでしょうか。私たち会員はこの素晴らしい制度にもっ

と誇りを持たなければならないと思ったセミナーでした。

米山記念奨学委員長セミナー報告
会長エレクト　水本由幸

ニコニコ箱 ・ 目標 1,500,000円


